

CFTC FAE GREVE DU 17 DECEMBRE

LES CHASUBLES BLEUES DANS LA RUE

BIS REPETITA

JEUDI 12 DECEMBRE 2019



La Vie à Défendre

L'annonce du projet de loi relatif à la réforme des retraites, par Edouard Philippe n'a pas permis aux organisations réformistes d'être satisfaites et a même provoqué pour certaines leur courroux.

Certaines lignes rouges avaient été posées, dès le départ des concertations, force est de constater que même ces points éminemment importants pour mener à bien cette réforme ne semblent pas avoir retenus l'attention de nos dirigeants politique.

La CFTC FAE sera donc une nouvelle fois dans la rue le 17 décembre 2019, confortée par la position de la Confédération CFTC qui dans un communiqué de presse datant du 11 décembre, fait part de son mécontentement et s'associe au mouvement.

En visionnaire, la CFTC FAE qui le répète : « ne fait pas grève pour la grève » avait soupçonnée, dès le départ des discordances si fortes qu'un gros doute pesait sur l'arbitrage qui serait rendu.

Ce conflit, n'est pas cherché par les organisations syndicales réformistes, d'autant plus que les fêtes de fin d'année approchent et que se profile dans la rue les souvenirs douloureux de décembre 2018, ou la France était divisée.

Le gouvernement présente ses chiffres, sa vérité, mais la CFTC FAE déplore les zones d'ombres et d'incertitudes.

A l'instar de notre précédent préavis de grève, la CFTC FAE par le truchement de ses syndicats sera présente dans la rue pour défendre les intérêts des plus de 2 millions de fonctionnaires et agents de l'Etat.

Inutile de rappeler que notre ADN c'est la concertation et d'être une véritable force de proposition...encore faut-il que l'on nous écoute et que l'on nous comprenne.

La CFTC FAE était encore en réunion de concertation l'après-midi même du discours du 1^{er} ministre avec le HCRR, où des mesures plutôt rassurantes nous ont été présentées pour les fonctionnaires, gageons qu'il ne s'agisse pas là d'une énième tentative d'enfumage.

La CFTC FAE souhaite encore plus de sécurisation et des simulations rapides pour que chacun sache ce qu'il va gagner à la retraite.

La CFTC FAE dit NON à la baisse des pensions, la CFTC FAE s'oppose à la paupérisation des seniors, martèle son souhait de justice pour tous et de solidarité intergénérationnelle.

La CFTC FAE reste en alerte, elle entend les discours et voit la main tendue, il reste maintenant à trouver un bon arrangement plutôt qu'un mauvais et long conflit, pas de bras de fer entre français cette réforme vaut mieux que du clientélisme ou du dogmatisme.

La porte-parole du gouvernement avait dit pour le 5 décembre que ce n'était qu'une étape, espérons que cette deuxième étape du 17 décembre ne soit pas un terminus à l'approche de Noël.